

環境

提案・意見

的場公園について（回答:9月13日時点）

①園内の雑草処理

園内に雑草が生い茂っている。特に植込み区域は荒れ放題で、除草作業を試みた際、棘のある雑草もあった。遊具周辺にも雑草が多く、公園の維持管理方法はどのような方針か、また年1回でも定期的な除草作業を行えないか。

②公園前の道路

公園北側の出入り口付近はまとまった雨が降ると、大きな水たまりができ、公園北側出入り口付近～資源ゴミ置き場の交差点当たりの道路も冠水する。地盤が下がっているのか、側溝の流れが悪いのか、調査をお願いしたい。

回答

①的場公園については、清掃・除草等の作業について公園管理業務委託として自治会へお願いしています。業務委託に基づいて、自治会において定期的に除草を行っていただいています。

②公園北側の道路については、雨天時を選んで現地調査を行ったところ、側溝に土砂の堆積が確認されましたので、自治会と情報を共有し、連携して対策を進めてまいります。

担当課

維持課（2021年9月回答） [9/13～9/17]

その他

提案・意見

選挙活動について（回答：9月13日時点）

いつも選挙活動で電話作戦がありますが、コロナ禍で行うのはリスクがあるのではないかと思います。一齐に電話作戦は禁止にするとか、個人の家へ訪問禁止とか、対応をとって欲しい。電話は、密になる可能性があり、訪問は、自宅待機している人がいるかもしれない。みんな平等であればいいのではないかと。頼む側も頼まれる側も困っているのではないのでしょうか。

コロナ禍に限らず、いつまでも昭和のやり方を続けているのもどうなのか…

回答

総務省が発した通知（総行管第94号令和2年3月4日付）では、「民主主義、国民主権の基礎をなす選挙運動を含む政治活動の自由は、最大限尊重されるべきものと考えられることから、公職の候補者や政党がどのような選挙運動を行うかについては、政府の国内感染予防策などを踏まえた上で、それぞれの公職の候補者や政党において判断されるべきものであること。」とされています。

そのため、法律に違反することがない限り、新型コロナウイルス感染症拡大防止を理由に選挙運動を含む政治活動を規制することはできないものと考えております。

ご理解のほどよろしくお願いたします。

担当課

選挙管理委員会事務局

（2021年9月回答） [9/13～9/17]

その他

提案・意見

コロナ禍での選挙活動について（回答：9月13日時点）

新型コロナウイルスが収まる気配がない今、10月に伊勢市長、市議会議員選挙がありますが、そこでのコロナ対策についての要望です。

このコロナ禍での、電話や直接家に訪問してお願いすることの廃止、選挙ポスター掲示板の縮小、選挙カーの廃止など、選挙活動に応援に行く方、訪問されお願いされる側も不特定多数に会わなくてもいいように、候補者側も一律（一律だったら公平さも保たれる）に対策お願い出来ないでしょうか？

実際、電話かける人も選挙事務所から大勢いる所で行う訳なので、感染リスクも上がります。

家に訪問なども、どちらの側にしてもこのコロナ禍では迷惑しかありません。

ポスター貼り、選挙カーも車内は密になってしまいます。

投票もネット投票にしたら、投票の手伝いの方、投票に行かれる方も感染リスクはなくなりますが、そこについては急には無理と思うので、次回までには是非お願いします。

しかし、先に上げたことは今からでも全然対策出来ると思います。

これ以上、伊勢市にコロナを拡大させないように感染対策の方、よろしくお願いします。

回答

総務省が発した通知（総行管第94号令和2年3月4日付）では、「民主主義、国民主権の基礎をなす選挙運動を含む政治活動の自由は、最大限尊重されるべきものと考えられることから、公職の候補者や政党がどのような選挙運動を行うかについては、政府の国内感染予防策などを踏まえた上で、それぞれの公職の候補者や政党において判断されるべきものであること。」とされています。

そのため、法律に違反することがない限り、新型コロナウイルス感染症拡大防止を理由に選挙運動を含む政治活動を規制することはできないものと考えております。

伊勢市選挙管理委員会では、有権者の皆様が安心して投票できるよう、投票所における感染症対策を講じた上で、選挙を実施いたします。

また、投票方法のあり方につきましては、法整備が不可欠となりますことから、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

選挙管理委員会事務局

（2021年9月回答） [9/13～9/17]

その他

提案・意見

登校などについて（回答：9月13日時点）

緊急事態宣言が延長になるなら、分散登校にしてほしいと思います。高学年の子たちがかわいそうです。また、低学年に給食を食べさせるのなら教室を分ける、机にボードを設置するなど、対策をとっていただきたいです。大人数での飲食はやめるようにとのことなのに、30人以上で食べるのはおかしいと思います。午後からの授業がないのであれば、必要な児童のみ弁当持参でも良いのではないのでしょうか？それだけでも一緒に食べる人数を減らせると思うのですが…。

市内でも全校児童が100人未満の小学校があります。一学年100人以上の学校と同じようにリモート学習にする必要はあるのでしょうか？もう少し柔軟な対応をとっても良いと思います。明らかに「密」ではないと思うので。ご検討よろしくお願い致します。

回答

保護者の皆様にもメールにてお知らせしましたとおり、緊急事態宣言が継続となったことや県内の感染状況も踏まえ、現在の小学校低学年の午前登校と小学校高学年・中学生のオンライン学習の実施を継続することといたしました。

学校規模により、在籍する人数も確かに異なりますが、市内全体で登校し接触する人数を減らし感染を広げないために市内で統一して実施することにしております。

また、低学年児童は家庭において一人でオンライン授業を受けることや、昼食をとることが難しいだろうということから、午前中登校し給食を実施しております。給食時の感染対策については、教室を分ける等、各学校で学校の実情に応じた感染対策をとっております。

オンライン授業が続き、保護者の皆様や子どもたちにも負担をおかけして申し訳ありませんが、子どもたちの感染機会を少しでも減らすために、ご理解とご協力をお願い致します。

担当課

学校教育課（2021年9月回答）〔9/13～9/17〕

その他

提案・意見

小学校の登校について（回答:9月13日時点）

小学生の保護者です。教育委員会への要望です。緊急事態宣言中の低学年の午前の投稿、給食後の下校について、働く親への配慮、給食の食材等の業者への配慮あつてのことと思います。よく考えて頂き、感謝しています。ただこの度、国は宣言延長という方針のようで、そうなると高学年はこのままなのか…と、特に子供達への精神面が心配になります。親も働いていますと、午前一人でリモート授業、昼食をとり、午後も一人で過ごすということになります。午後から登校する、低学年と曜日を変えて登校する、等の今と違った方法を考えて頂きたいです。また、大きい学校では40人近く一つの教室で給食を食べていると聞きます。小さい学校では全校登校しても大きい学校の一学年の人数にもなりません。市内一律同じようにしているのは何故でしょうか。平等に、ということであれば、適正配備がうまく進んでいない為、元々平等ではありません。密になるかどうか等で個々の学校での方針があつてもよいのではないですか。

回答

保護者の皆様にもメールにてお知らせしましたとおり、緊急事態宣言が継続となったことや県内の感染状況も踏まえ、現在の小学校低学年の午前登校と小学校高学年・中学生のオンライン学習の実施を継続することといたしました。

学校規模により、在籍する人数も確かに異なりますが、市内全体で登校し接触する人数を減らし感染を広げないために市内で統一して実施することにしております。オンライン授業が続き、保護者の皆様や子どもたちにも負担をおかけして申し訳ありませんが、子どもたちの感染機会を少しでも減らすために、ご理解とご協力をお願いします。

担当課

学校教育課（2021年9月回答）〔9/13～9/17〕

その他

提案・意見

全日本中学生ソフトテニス大会について

(回答:9月16日時点)

伊勢市で毎年開催されています、全日本中学生ソフトテニス大会が2年連続中止になり、残念に思っています。大会は例年、アリーナと古市テニスコートで行われており、全国から中学生が応援の親も含めたくさん来ております。みせてもらいにいきましたが、残念なことがたくさんありました。まず、伊勢市の観光や、移住を検討して頂くこの上ない位のいい機会であるにもかかわらず、アリーナには市をアピールするようなものは何も展示されておらず、行列ができていなのはヨネックス、ミズノなどのメーカーの店のみ。古市については、おみやげを売るテントが一張あるのみで、この機会に市としてアピールをもっとしないと…と感じました。何よりも古市のテニスコートは、通路が歩いてすれちがえない程狭く、全国から人を呼ぶのに恥ずかしい設備です。特にハード面でおもてなしの精神を感じることができませんでした。ソフトテニスは野球などと比べるとマイナーなスポーツではあるかもしれませんが、市内の中学生には人気があり、先日も全国で結果を残してきた中学生のペアもいます。

今後も引き続き、全中の伊勢市での開催が行われるよう、設備の改善、アリーナ近くへの移転等（建設中の二見小中とテニスコートを一緒にするなど?）も含め、考えて頂きたいです。

伊勢市は人口が減り、消滅していく市に入っているそうですね。私はこの市が、人もよく住みやすく、好きです。なくならないよう、色々なことに危機感をもって取り組んで頂きたいと思います。（今年も大会の中止が早々と決まり、この保守的な土地勘にうんざりもしますが…）

ご検討よろしく申し上げます。

回答

当市のことを想い、貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、過去2年の全日本中学生ソフトテニス大会の開催を断念していることは非常に心苦しく感じております。次回開催においては、ご指摘のとおり、全国から多くの方々に来勢されることをチャンスにとらえ、情報発信していくことを検討させていただきます。

市営庭球場の通路が狭い部分があるとのことご指摘については、コート増設してきた経緯よりスペースの制限を受け、一部の通路では人が行き交うためにご不便をおかけしております。現状では通路幅を拡張することが難しいため、ソフト面を充実させ、大会に参加する選手や関係者、観覧する方々に、また来たいと感じてもらえるよう、努めていきます。

今後の大会についても感染状況に注視し、安全を考慮し、今年度の開催に向け、実行委員会で協議してまいりますので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

担当課

スポーツ課 (2021年9月回答) [9/13~9/17]